

La materia prima. Una confrontación crítica.

– Francisco Rego –

ÍNDICE SUMARIO

PRÓLOGO

INTRODUCCIÓN

- I. HAY UN CLARO RECHAZO DE LA DOCTRINA ARISTOTÉLICA COMO TAL*
 - II. DIFICULTADES EN RELACIÓN CON LA VERDAD Y LOS PRINCIPIOS DEL SER*
 - III. DIFICULTADES DE LA COMPRENSIÓN DE LA MISMA MATERIA PRIMA*
 - IV. DIFICULTADES DE LA NUEVA NOCIÓN DE MATERIA PRIMA EN RELACIÓN CON EL ENTE*
 - V. DIFICULTADES DE LA NUEVA NOCIÓN DE MATERIA PRIMA EN RELACIÓN CON DIOS*
 - VI. EL MOVIMIENTO PARECE AGOTAR TODO EL ORDEN REAL*
 - VII. SE DESVIRTÚA EL CONCEPTO DE SUBSTANCIA*
 - VIII. HAY UNA ARBITRARIA EXTRAPOLACIÓN DEL CONCEPTO DE MATERIA PRIMA*
 - IX. HAY UNA INJUSTIFICADA POSTERGACIÓN DE LA NOCIÓN DE FORMA SUBSTANCIAL*
 - X. HAY TAMBIÉN UNA CIERTA PRETERICIÓN DE LA CAUSA EFICIENTE*
 - XI. HAY UN CIERTO RECONOCIMIENTO DE LA CAUSA FINAL AUNQUE NO DEL TODO JUSTIFICADO*
 - XII. FUNDAMENTALMENTE HAY UNA ABOLICIÓN DE LA DISTINCIÓN REAL ENTRE EL ACTO Y LA POTENCIA*
 - XIII. ALGUNAS COINCIDENCIAS CON EL MATERIALISMO DIALÉCTICO*
 - XIV. PRINCIPALES ARGUMENTOS DEL AUTOR Y LAS RESPUESTAS QUE SE LE PUEDEN DAR*
- CONCLUSIÓN**
- BIBLIOGRAFÍA**
- ÍNDICE DE MATERIAS**